



Je suis Nadine Faure Présidente de l'Association Agir contre la Fibromyalgie Vaucluse Ardèche Drôme Gard, qui aujourd'hui n'existe plus par manque de reprenneur. Mon association sur Cabrières D'Avignon dans le Vaucluse a vu le jour en février 2013 jusqu'à fin 2021. L'investissement étant important, nous avons des ambassadeurs dans les 4 départements. Morgan est le fils de notre ambassadrice de l'Ardèche qui est atteinte de la Fibromyalgie. Pour soutenir sa maman, Morgan a décidé de faire partie de cette belle équipe dévouée. Il a fait preuve de bienveillance, d'implication et de professionnalisme que ce soit envers l'ensemble des adhérents mais aussi à l'extérieur quand il fallait intervenir lors des différentes manifestations.

La curiosité de Morgan a su mettre en valeur ses compétences informatiques et développer les réseaux sociaux de l'association sur ce thème bien difficile.

Son engagement a été sans faille durant toutes ces années !

Morgan s'est montré très utile lors de l'action menée par Julien Renaud le 27 avril 2019 pour un trail de plus de 100 km, Action qui a mis en évidence les difficultés que rencontrent les personnes atteintes de ce syndrome invalidant. Morgan s'est montré serviable et aidant lors de cet événement auprès de nos adhérents lors du passage de Julien au Mont Ventoux.

Il a participé à une chronique, lors d'un stage, à la Radio Soleil FM (89.3) le 21 février 2020. Morgan a eu l'opportunité de parler de l'association et de la maladie. Cette intervention a suscité de nombreuses réactions positives. Son intervention a notamment été relayé par l'association fibromyalgie Vendée. Il a été des plus professionnel, et bienveillant !

Lors des journées mondiales de la Fibromyalgie qui ont lieu le 12 mai, Morgan a su soutenir l'association dans ses démarches, dans son organisation et son implication a été des plus appréciée ;ses idées, son dynamisme et son engagement ont permis notamment de mettre en valeur celle du 16 mai 2020 !

Nous avons éprouvé beaucoup de plaisir à travailler avec Morgan, mettre en place les actions et préparer toutes les réunions organisées durant toutes ces années où il s'est montré efficace !